

●子供たちの将来のために、財政が厳しくても教育費は削減せず、やりたい勉強やスポーツができるような環境にしてほしい。
(50代女性)

●学校等適正配置計画(案)が発表されました。この計画が子供たちの将来のために良いものになりますように、行政と地域が一体となり、早期に実施されることを願います。
(40代男性)

●生活道路に穴があったり、未だ舗装されていない砂利道が多かったりする。特に雨の日は穴が見えず危ないので、市でよく点検してほしい。通学路になることもあるけど、子供たちが危ないので。
(30代女性)

●市役所がスリム化するとともに、固定資産が不用になるものがあると思います。その建物や土地の活用について知恵を絞って、貸したり売ったりして有効活用をし、市の財源にしてはどうかと考えます。玉造給食センターは良い方法を考えてほしい。
(60代男性)

●税金を上げるだけではなく、行政の経費節減を真剣に考えてほしい。新しい市役所など建てる必要もない。
(50代女性)

●私は子供たちの未来、行方市の未来を心配しています。子供たちは大人になり、この行方市に本当に留まってくれるのでしょうか。市議・職員の皆さん、頑張つて、「ここにいたい」という魅力的な市にしてください。期待します。
(30代男性)

ちよつとひと言!!

市民の声

広報委員が、市民の皆さんに、行方市に寄せる思いをひと言インタビューしました。

●最近、文化会館でのコンサートや催しが少ないなと思っていました。みんなが楽しめるイベントを是非年に2回くらいは考えていただけるとありがたいと思います。
(40代女性)

●介護認定手続きに1カ月を要しましたが、もっと早く短縮して認定を受けられるようお願いします。
(50代女性)

●行方市は子育て支援事業が充実していると思う。
地域によっては犬の放し飼いが多いため、子供の散歩が危ない。
(20代女性)

●商業施設がもっと増えてほしい。
(30代女性)



●先日、北浦荘のお風呂に初めて入って来ました。入浴後、鏡の前に立ち、びっくりしました。身体全体が真っ赤になっていました。話には聞いていましたが、本当に身体が温まるお風呂だと実感しました。そこで一つ要望ですが、シャンプー・ボディソープを備えていただければありがたいと思います。
(50代男性)

●議会では、議会や市に対する要望、意見、あるいは「議会だより」を読んだの感想などをお待ちしています。住所・氏名・電話番号を明記の上、議会事務局まで。

みんなで傍聴しましょう!! 次の定例会は12月9日(火) 予定です。

主な内容は、条例改正・補正予算案です。

編集後記



収穫の秋も終わり、作況指数も「良」と発表され、農家の皆様にとりましては大変喜ばしいことと思えます。しかしながら資材等は値上がりしている反面、米価は相変ららずの価格、「バランスのとれた価格」を望みたいですね。世の中、目まぐるしく移り変わる中、福田首相が突然辞意表明され、慌しく総裁選が行われ、麻生総裁が誕生しました。麻生内閣が発足して、議論しなければならぬ問題が山積しているにもかかわらず、国会議員の先生方は解散総選挙に向けて奔走しているようです。行方市議会においては24名の議員が一丸となって4万市民の皆様方のために鋭意努力をしておりますが、皆様の期待に応えるには程遠いものがあるようです。議会、職員とが英知を結集して、節約できるものは節約し、財源を確保して応えていきますので、更なるご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後に、寒さに向かう季節となりますので健康に留意され、ご自愛されますようご祈念申し上げ、編集後記といたします。(宮内正)

広報委員会

委員長	宮内 正
副委員長	高木 正
委員	松兼 幸蔵
	高橋 正信
	岡田 晴雄
	横田 太一